

Aumentó 23.7% la inversión extranjera total en México (El Financiero 26/02/08)

Aumentó 23.7% la inversión extranjera total en México (El Financiero 26/02/08) Marcela Ojeda Castilla Martes, 26 de febrero de 2008 En 2007 la inversión extranjera total que ingresó a México sumó 31 mil 804 millones de dólares, 23.7 por ciento superior a la del año anterior. De esa cifra, 23 mil 230 millones de dólares correspondieron a Inversión Extranjera Directa (IED), y ocho mil 574 millones a Inversión Extranjera de Cartera, informó el Banco de México (Banxico). En su informe sobre la balanza de pagos 2007, el banco central precisó que dentro de la IED, diez mil 164 millones de dólares correspondieron a nuevas inversiones; cuatro mil 117 millones a reinversión de utilidades, y ocho mil 949 millones a un aumento neto de los pasivos de las empresas con sus matrices en el exterior. Añadió que 49.7 por ciento de la IED se dirigió al sector manufacturero; 24.3 por ciento al de servicios financieros; 5.8 por ciento a la industria extractiva, y 5.3 por ciento al sector comercio. Asimismo, el Banxico anotó que 47.3 por ciento de la IED que ingresó al país durante 2007 provino de Estados Unidos; 15.1 por ciento de Holanda; 9.6 por ciento de España, y 7.2 por ciento de Francia. Por último, y respecto a los ocho mil 574 millones de dólares captados mediante inversión en cartera, puntualizó que este monto fue resultado neto de la combinación de ingresos por nueve mil 57 millones en el mercado de dinero, y de egresos por 483 millones en el mercado accionario. En 2006 se captaron tres mil 673 millones de dólares al mercado de dinero y dos mil 805 millones al accionario.